

¿SABÍAS QUE...?

Puede trabajar, conservar lo que le importa y tener más dinero

Es natural que te sientas prudente sobre cómo puede afectar el trabajo a tu **SSI** (Seguridad de Ingreso Suplementario). Pero esta es la verdad: cuando se hace con el apoyo adecuado, trabajar casi siempre significa más dinero y más libertad.

Trabajar significa más dinero, no menos. Tus ingresos totales aumentan gracias a tu sueldo. Tendrás más dinero.

El trabajo te da algo más que un sueldo. Te da un propósito, orgullo, una rutina y la oportunidad de crecer.

Usted puede conservarr su atención médica de AHCCCS a través de Freedom to Work (1619b). Este programa le permite conservar Medicaid aunque su pago de SSI se reduzca a \$0 cuando empiece a ganar dinero.

El SSI incluye una protección integrada para las personas que quieren intentar trabajar. Si su SSI se interrumpe por trabajar, puede volver a ponerlo en marcha sin tener que volver a solicitarlo.

Puede ahorrar dinero Sin perder prestaciones. Con una cuenta ABLE, puedes ahorrar para grandes objetivos como un carro o un viaje y no se descontará de tu SSI

No pierdes otros apoyos por el hecho de trabajar. Puedes seguir recibiendo ayuda de la DDD, la RV y tu equipo de apoyo.

Puede obtener más información en AZD101.org. Es un sitio web útil sobre el trabajo, las prestaciones y la elaboración de un plan.

Arizona cree en ti. Tienes derecho a soñar a lo grande, a trabajar y a vivir una buena vida, con el apoyo que necesitas.

"No creía que pudiera trabajar. Tenía miedo del SSI y de perder mi AHCCCS. Pero ahora trabajo a tiempo parcial en un lugar que me gusta, gano mi propio dinero y conservo toda mi cobertura médica. Me siento orgullosa de mí misma".

**No tiene que elegir
Entre el apoyo y una buena vida.
Puede tener los dos.**



APOYOS ÚTILES

Libertad de trabajo AHCCCS



Este programa le permite conservar su AHCCCS (Medicaid de Arizona) aunque gane demasiado para recibir SSI. Puedes trabajar, ganar dinero y seguir teniendo cobertura sanitaria pagando una pequeña prima mensual. Es una forma estupenda de mantener tu ayuda mientras aumentas tus ingresos.

Reintegración acelerada



Si su SSI se interrumpe a causa de su trabajo, y más tarde pierde ese trabajo o su salario baja, puede pedir que le devuelvan su SSI sin tener que volver a solicitarlo. Es lo que se denomina Restablecimiento Acelerado, y está previsto como una red de seguridad.

Cuentas de AZ ABLE



Una cuenta ABLE es una cuenta de ahorros especial para personas con discapacidades. Puede ahorrar dinero para cosas como vivienda, educación o viajes, y no contará para sus límites de SSI o AHCCCS. Es su dinero, sus objetivos, su futuro.

Exclusión de los ingresos del estudiante (SEIE)



Si tienes menos de 22 años y estás estudiando o recibiendo formación, puedes ganar hasta \$2,290 al mes en 2025 y seguir recibiendo la totalidad de tu SSI. Es una forma estupenda de intentar trabajar, adquirir habilidades y ganar dinero sin preocuparte por perder las prestaciones.

La iniciativa Arizona Employment First es una asociación entre Rehabilitación Vocacional (VR) y el Centro Sonorense para la Excelencia en Discapacidades de la Universidad de Arizona. Juntos, proporcionan recursos clave para avanzar en el objetivo de empleo integrado competitivo para todos los arizonenses con discapacidades.

